
「小平市交通安全計画」策定の意見交換会 実施結果 

１ 開催日時・参加人数等 

日  時 場  所 参加人数 

令和２年１０月１８日（日）10:00～11:00 中央公民館 学習室４ ７ 

令和２年１０月２３日（金）19:00～19:40 東部市民センター 集会室（洋室） ２ 

令和２年１０月３０日（金）19:00～19:30 中島地域センター 第１・第２集会室 ２ 

 

２ いただいたご意見等（要旨） 

中 央 公 民 館 （ 令 和 ２ 年 １ ０ 月 １ ８ 日 開 催 ）  

スクールゾーンのバリケード出しについて、保護者が主導で行っているが、地域によっては人手が

足りていない所もあるので、行政で支援できることはないか。 

自転車の通行について、右側通行、スマホを見ながらの運転、傘差し運転などを見かける。行政で

もっと指導できないか。 

生活道路を通る自動車の速度抑制として、ハンプの設置やゴムポールを多用して通行するスペース

を狭めるなどの対策はできないか。 

交通指導について、権限上、指導は難しいと思うが、自転車のマナーが悪い人に「危ないですよ。」

と声掛けすることは行政でもできるのではないか。 

骨子案について、ＷＥＢで公開して多くの方に見てもらう手法をとった方がよいのではないか。ま

た、国や都の計画が示されてから素案を作成する流れはわかるが、その前に市でもある程度計画に

ついて形にしておき、意見を募った方がよいのではないか。 

以前は、市内の事故の発生状況を地図に載せて市報に掲載していたと思うが、なくなってしまった。

予算の都合もあるかと思うが、市内の事故の発生状況を市民に周知できないか。 

一部歩車分離式信号機の設置を促進して欲しい。 

以前、自転車の左側通行を示す市独自の標示があったが、最近見かけなくなったので設置して欲し

い。 

主に高齢者や子どもなど交通弱者を守る取組みが多いが、自動車に対する交通啓発はどのように行

うのか。 

スクールゾーンについて、子どもたちの安全を守るため、行政からも積極的に呼びかけて欲しい。 

高齢者の事故について、どのくらいの事故率があるのかなどの情報を注釈に入れれば、より具体的

な啓蒙活動になると思う。 

小川西町のイチョウ並木があるところは、歩道が盛り上がっていたり割れている箇所があり危険と

感じる。何とかならないか。 

自転車のマナーが悪い方への声かけをもっとやって欲しい。 

飲酒運転の啓発について、酒を販売する店舗や飲食店に対し、啓発ポスターを市で作成し、掲示し

てもらうよう依頼してはどうか。 

あかしあ通りの自転車レーンが青梅街道で終わっているので、さらに南側の国分寺間で伸ばして欲

しい。 



以前、横断歩道の設置を警察に相談したところ設置してもらえた。市民が横断歩道の設置要望を簡

単にできる窓口を設けたり、市民の意見を募ることをしてはどうか。 

市内の危険箇所を地図にまとめてホームページで公開できれば、転入者にも地域の実情が理解でき

るのではないか。 

たかの街道について、府中街道より西側は歩道が狭いので整備を進めて欲しい。 

交通弱者優先意識を徹底すべき 

信号を見て安全確認をしない高齢者がいるのでルールを守って欲しい。 

車道を自転車でヨロヨロ通行している高齢者が危ない。 

高齢者の自転車は歩道が通行可であることを示す看板があればよいと思う。 

対人保障付きの交通共済を作って欲しい。 

東 部 市 民 セ ン タ ー （ 令 和 ２ 年 １ ０ 月 ２ ３ 日 開 催 ）  

道路を作る時、車道と歩道の段差を低くできないか。 

標識や信号機が高い位置にあり、見えづらいことがある。運転者の目線に合わせた位置に設置して

欲しい。 

自転車が歩行者を後ろから追い抜くとき、歩行者への注意喚起のために自転車のベルを鳴らすべき

だと思う。 

歩道は本来歩行者優先なのに、自転車も通行可の場所だと自転車が歩行者優先だということがわか

っていない。 

信号機を見ずに、スマホだけを見ながら交差点に進入してきた学生と事故になりそうになった。 

歩道を通行していた自転車が、歩行者を避けるため車道に降りた後、歩道に戻ろうとした際に、段

差で滑って転倒したことがあった。車道と歩道の高さの規定はあるのか。 

以前、警察の方から、自転車に衝突され逃げられた場合、その自転車の色や特徴を記憶しておいて

もらいたいと言われたことがあった。 

自転車保険が義務化されたが、自転車を買ったら必ず入らないといけないのか。 

中 島 地 域 セ ン タ ー （ 令 和 ２ 年 １ ０ 月 ３ ０ 日 開 催 ） 

自転車のヘルメットは、大人も自転車に乗る時は被らないといけないのか。 

警察が行っている小学校での安全教室は何年生から対象となるのか。 

運転免許証の返納について、家族でもめ事になる例があると聞いている。 

電動アシスト付自転車は危ないからやめた方がいいと言われた。 

小川橋の道路改修の計画は、現在どうなっているのか。 

 

 


